
令和元年度 第２回理事会 議事録  

  

１．日 時：令和元年 6 月 15 日（土）13:00～13:40 

２．場  所：ラ・プラス青い森 

   青森市中央 1 丁目 11-18 Tel:017-734-4371 

３．出席者：齋藤浩治、石山雅大、三上英子、太田孝雄、柴田絵里子、野坂知加、吉岡治彦、 

   吉田泰憲、十文字礼子、番場隆彦、三橋淳治、丸光夫、山本沙織、田代博美、 

   佐々木久、津田昭子、坂牛省二 

  欠席者：高橋智代 

 

定款第 5 章第 32 条及び諸規定により、議長に齋藤会長があたり、書記に十文字理事が指

名され、審議が行われた。 

 

【報告事項】 

1. 第１回理事会議事録報告 

資料として配布された「第１回理事会議事録」に従って齋藤会長より報告があった。 

議事録の内容について了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

2. 学術部経過報告 

石山学術部長より、各部門の研修会が行われ、特に支部の研修会がたくさん行われたと

の報告があった。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

3. 公益部経過報告 

三上公益部長より以下の報告があった。 

高校生心電図検診が無事終了し、6 月中に欠席者と再検者の対応を行う予定である。各

支部に問題がなかったか確認中であるが、以下のような問題が報告されているので医

師会にも連絡し来年度以降に活かしたい。 

 心電計が遅れて到着した 

 届いた心電計が使用できず午後へ日程が変更になった 

 シール電極で対応が必要だとの連絡が前日になった  

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

 



 

4. 渉外部経過報告 

齋藤会長より、「臨床検査技師の求人募集」を青臨技 HP に掲示したとの報告があった。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

5. 事務局経過報告 

野坂事務局長より、配布資料に基づき事務局経過報告と今後の予定について報告があ

った。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

6. その他 

1） 齋藤会長より、本日予定の定時総会に監事後任者として坂牛省二氏を提案し、今回

の理事会から参加する旨報告があった。 

 

2） 山本理事より、来年度の定時総会、精度管理講習会、青森県医学検査学会の日程に

ついて、2020 年 6 月 6～７日 アートホテル弘前シティにおいて開催予定である

との報告があった。 

  

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

 

【議題】 

1. 令和元年度定時総会について 

齋藤会長が定時総会の役員の割り当てを確認した。 

野坂事務局長より定時総会の議事運営の手順について説明があった。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

2. 第 46 回青臨技医学検査学会について 

   佐々木理事より、第 46 回青臨技医学検査学会について、発表データも集まり、学生 

  の発表データは当日にくる予定であるとの説明があった。 

 

理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

  



3. その他 

1） 齋藤会長より、事務局の負担が多いので、事務局から発送している郵送物について

事務局から各支部へ、支部から各施設へ配布していただきたい。 

    野坂事務局長より、明日の事務局担当者会議でも確認する予定である。 

 

2） 石山学術部長より、学会当日に座長推薦や会場推薦などで賞をあげてはどうかと

の提案があった。 

    

    齋藤会長より来年度よりできるよう検討するとの返答があった。 

 

 理事に了承を求めたところ、出席者全員が異議なく了承された。 

 

 

議長は以上をもって審議を終了したことを告げた。 

 

 

会長   印 

 

幹事   印 

   印 

 


